

Press Release

Sujet : Chloride relocalise une de ses activités de production industrielle dans son usine de Chassieu

10 novembre 2023

Chloride SAS

30 Avenue des Frères Montgolfier
69684
Chassieu Cedex
France

+33 4 78 40 13 56
hello@chloride.com

Chassieu, 10 novembre 2023 – Chloride crée soixante emplois sur trois ans en région Auvergne Rhône-Alpes Chloride est l'un des leaders mondiaux dans la conception et la fabrication de systèmes d'alimentation sans interruption (ASI) pour les charges critiques sur les marchés de l'énergie, du transport, de l'industrie et des infrastructures.

Basée à Chassieu, l'entreprise Chloride a pris son autonomie en sortant du groupe Américain Vertiv en décembre 2021. Saisissant l'opportunité de la refonte de son empreinte opérationnelle, Chloride a fait le choix stratégique de relocaliser, dans la région, les activités auparavant réalisées en Slovaquie et en Inde. Chloride valorise ainsi le savoir-faire technique de ses équipes de Chassieu et ses équipements opérationnels de premier plan dans son usine historique. Ce projet a reçu un soutien de la Région Auvergne-Rhône-Alpes dans le cadre du dispositif Ambition industrie du futur de 16 000 euros ainsi qu'une aide pour identifier des partenaires régionaux sur les points critiques de relocalisation.

Les achats liés à ces produits sont aussi relocalisés chez les fournisseurs régionaux de Chloride même si notre activité reste essentiellement orientée à l'international.

Ce choix est motivé par :

- la reconnaissance de la qualité du "Fabriqué en France"
- le besoin des clients de diminuer les délais et l'empreinte carbone de transport des produits.

"La sortie du Groupe Vertiv nous permet de créer une quarantaine d'emplois directs sur 3 ans sur notre site de Chassieu dont treize sont déjà en place. Nous estimons être à l'origine d'une vingtaine d'emplois indirects chez nos sous-traitants régionaux. En tant qu'acteur industriel et avec le soutien de la région Auvergne Rhône-Alpes, nous nous inscrivons dans une démarche de croissance responsable visant à maîtriser l'impact environnemental tout en répondant aux attentes de nos clients internes comme externes." Guillaume Perol, Président Directeur Général de Chloride.

A propos de Chloride : Depuis 1948, Chloride est un leader mondial dans la conception, la fabrication et l'entretien de systèmes d'alimentation sans interruption (ASI) industriels pour sécuriser l'alimentation des équipements critiques dans tous les secteurs d'activité.

Des points d'accès sécurisés aux réacteurs nucléaires en passant par les pompes de lubrification des turbines, les produits Chloride protègent les personnes et les biens.

Chloride, dont le siège social se trouve à Lyon, en France, est une entreprise véritablement mondiale qui travaille avec des ingénieurs électriciens du monde entier et dispose d'une base installée de près de 70.000 systèmes dans plus de 150 pays. Chloride emploie près de 400 personnes dans le monde et réalise 70 % de son chiffre d'affaires à l'international. Grâce à son propre réseau régional et au programme de partenaires certifiés Chloride, l'entreprise accompagne ses clients dans la conception de nouveaux systèmes, assure la maintenance de la base installée et l'extension de la durée de vie des équipements.

Plus d'information sur [Chloride.com](https://chloride.com).

Pour toute demande de précision, adressez-vous à hello@chloride.com



La Région
Auvergne-Rhône-Alpes